

Celaá: "Habrá cautelas" para pasar Bachillerato con un suspenso

La ministra de Educación explica que la decisión será a criterio de la Comisión de Evaluación, no del centro

DONOSTIA - La ministra de Educación, Isabel Celaá, afirmó ayer que habrá "unas cautelas" para que un alumno pueda pasar el Bachillerato con un suspenso, tal y como se contempla en la reforma educativa que está preparando el Gobierno de Sánchez.

"Estamos comenzando la negociación pero consideramos que el Bachillerato es una época más inclinada hacia la Universidad y no hacia el niño que está cursando la ESO", dijo la ministra. Explicó que se podrá aprobar por "compensación", pero matizó que habrá "unas cautelas" y la decisión será "siempre a criterio de la Comisión de Evaluación" de los centros. "Podrá, por compensación, después de ser valorado por la comisión correspondiente, pasar si se considera que le hace más bien, un gran favor o un beneficio que no pasar", argumentó. - Efe

El BCC lanza un "reto" tecnológico para mejorar el inventario

La facultad de gastronomía abre un concurso dirigido a empresas, universidades y centros tecnológicos

DONOSTIA - El Basque Culinary Center lanza un "reto tecnológico" con un premio de 15.000 euros al que pueden presentarse empresas, universidades y centros tecnológicos, destinado a buscar soluciones que ayuden al centro a mejorar su gestión del inventario no alimentario.

La facultad de gastronomía con sede en Donostia se ha aliado para llevar a cabo ese "reto" con Gipuzkoa Open Future, una iniciativa puesta en marcha por la Diputación y Telefónica para apoyar los procesos de transformación digital en el sector gastronómico.

El objetivo es encontrar un "sistema innovador con el fin de lo que los materiales no alimentarios estén inventariados y localizados, preferiblemente en tiempo real", informaron la institución foral y Telefónica. - Efe

Una sede acorde al siglo XXI

EL CENTRO DE LA UNED-BERGARA CULMINA LA REHABILITACIÓN INTEGRAL DE LAS INSTALACIONES QUE ACOGEN SU ACTIVIDAD EN EL HISTÓRICO EDIFICIO DEL REAL SEMINARIO

Un reportaje de Anabel Dominguez

Tras someterse a un *lifting* en toda regla, el centro asociado de la Uned-Bergara se ha dotado de una infraestructura y equipamiento de "primer nivel" para atender a las necesidades del alumnado del siglo XXI. La rehabilitación de las instalaciones ha cerrado un largo proceso, no exento de dificultades, que de algún modo arrancó cuando el Patronato de la Uned compró al Estado por un millón de euros el histórico edificio del Real Seminario, una operación que se formalizó en 2008.

Así, la última fase de las obras ejecutadas en el último año ha rematado la renovación de la sede de la Universidad de Educación a Distancia. Las remozadas dependencias se estrenaron con la apertura del nuevo curso, aunque la inauguración oficial tuvo lugar ayer en un acto al que asistieron el diputado general de

Gipuzkoa, Markel Olano, la directora de Cultura del ente foral, Mari José Tellería, el director general de Kutxabank, Ander Aizpurua, la alcaldesa bergarra, Elena Lete, el director del centro asociado, Iñaki Esparza, y el responsable de relaciones institucionales de la Fundación Uned-Bergara, Juanjo Álvarez.

El arquitecto Aitor Zubia y el aparejador Jesús Laskurain ejercieron de maestros de ceremonia en la visita realizada por la reformada sede, en cuya planta baja se acomodan la secretaría y la sala de informática. El primer piso, por su parte, acoge los despachos de dirección y de los coordinadores, además de las salas de reuniones, mientras que entre la segunda y sexta planta (esta última en la bajo cubierta) se distribuyen los espacios académicos que albergan aulas de diferentes formatos y las tutorías.

Fue en 2010 cuando se acometió el primer asalto de estas obras con un gasto de 1,5 millones de euros para una actuación que se centró en la reparación de la cubierta y bajo cubierta, las fachadas y la eliminación de las barreras arquitectónicas mediante la colocación de un ascensor. Posteriormente, y con el objetivo de ordenar de una manera racional los 2.350 m² útiles que la UNED ocupa en el emblemático inmueble del Real Seminario, arranca la fase final del proyecto que ha supuesto un desembolso de 1.672.600 euros.

3,1 MILLONES DE EUROS El conjunto de esta inversión -3.172.600 euros- la asumen los socios del Patronato rector de la Uned en la parte proporcional de su representación en este órgano: la Diputación en un 63,61%, Kutxabank un 26,39% y el Ayuntamiento

bergarra el 10% restante. El Gobierno Vasco, que previsiblemente oficializará en enero su incorporación al Patronato (sin el compromiso económico fijado para el resto de miembros), ha aportado 100.000 euros para el nuevo mobiliario del centro.

"Se ha hecho una inversión muy importante en el edificio y el resultado salta a la vista. Nos renueva, a la vez que nos da fuerzas para afrontar otros proyectos; aparte de mantener el propio de la Uned-Bergara nos permite dar un salto cualitativo para abrirnos a otras iniciativas", destacó ayer el director del centro, Iñaki Esparza. En el mismo sentido se pronunció el diputado general de Gipuzkoa. "Se abren importantes posibilidades en el sistema educativo y universitario del conjunto del país, donde la Uned hará su papel de un modo brillante", sentenció Olano. ●



Olano, la alcaldesa Elena Lete y Ander Aizpurua, ayer, en la inauguración de la renovada sede.

Nuevo máster educativo en euskera y a distancia

La UPV/EHU acordó ayer ampliar su oferta de dobles grados e impartir un máster 'online' para profesorado

DONOSTIA - El Consejo de Gobierno de la UPV/EHU aprobó ayer la adscripción de Goimailako Online Institutua (Goi.eus), lo que permitirá impartir, en euskera y a distancia, el máster universitario en formación del profesorado.

El acuerdo para la adscripción a la UPV/EHU de Goimailako Online Institutua se acoge a la Ley Orgánica de

Universidades, así como a los propios Estatutos de la UPV/EHU, y tiene como objetivo la ampliación de la oferta universitaria, posibilitando la impartición, en euskera y a distancia, del título Máster Universitario en Formación del Profesorado de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de Idiomas. Con esta decisión, la UPV/EHU podrá satisfacer la "gran demanda social actualmente existente" para cursar este máster (habilitante para ejercer la profesión de profesor o profesora de enseñanza secundaria), sin tener que salir de la Comunidad Autónoma

Vasca, como está ocurriendo en la actualidad.

Aprobado el procedimiento para la adscripción, la Universidad remitirá el acuerdo a su Consejo Social para que emita el informe correspondiente. Después, el expediente se elevará al Gobierno Vasco, que tiene la competencia de, si procede, autorizar la creación de este centro.

Por otro lado, la UPV/EHU impartirá el próximo curso 2019-2020 cuatro nuevos dobles grados, tres de ellos en el Campus de Araba, y el cuarto en Bizkaia. Las nuevas titulaciones son: doble grado en Ingeniería Mecánica/Administración y

Dirección de Empresas; Administración y Dirección de Empresas/Ingeniería Informática en Gestión y Sistemas de Información; Farmacia/Nutrición Humana y Dietética y Gestión de Negocios/Relaciones Laborales y Recursos Humanos. Con estas cuatro nuevas titulaciones ya son siete los dobles grados que ofertará la UPV/EHU: el doble grado en Física e Ingeniería Electrónica, el de Administración y Dirección de Empresas y Derecho y el de Ingeniería Mecánica e Ingeniería Electrónica Industrial y Automática, que se ha comenzado a impartir este curso 2018-2019. - N.G.